
議案に対する総括質疑　……2P
議長あいさつ・議会人事　……3P・4P
議員定数削減条例・請願　……5P
一般質問（18人が政策論議）……6P

■枝豆■　知ってました？　枝豆は、未成熟な大豆を収穫したもの

だそうです。ビールのお供に最高な枝豆、ふじみ野市でもたくさん

出荷されています。
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